

**Afrique : ALGÉRIE.** — On constate peu de cas de variole si l'on compare avec les années précédentes, 7 cas seulement depuis le début de l'année, dont 4 pendant la semaine du 17 au 23 février. Aucun cas ne s'est produit dans un port.

**EGYPTE.** — Peu de manifestation en Egypte; 2 cas seulement, dont aucun n'a été suivi d'issue fatale, ont été enregistrés depuis le début de l'année.

**SÉNÉGAL.** — Une épidémie soudaine a été signalée pendant la semaine du 22 au 28 février, dans les districts de Kolda et Thiès, avec 42 cas et 36 cas respectivement. Il y a eu 8 décès. En outre, 2 autres cas ont été signalés à Sedhiou.

**SUDAN ANGLO-ÉGYPTIEN.** — L'épidémie de variole qui est apparue dans ce pays en janvier a légèrement diminué en février. Cinquante-cinq cas et 16 décès ont été enregistrés pendant la semaine du 3 au 9 mars, contre un maximum de 190 cas et 24 décès pendant la semaine du 13 au 19 janvier.

**SUDAN FRANÇAIS.** — Une grave épidémie a été signalée pendant la semaine du 22 au 28 février dans les districts de Néma, Goundam et Niafunké, où 103 décès ont été attribués à cette maladie.

**Amérique : ETATS-UNIS.** — Pendant la semaine du 3 au 9 mars, on a enregistré 943 cas contre 1,059 la semaine précédente et 1,288 pour la semaine correspondante de l'année précédente. Partout la maladie, au cours de la saison dernière, est restée d'un type bénin.

**Asie : — CHINE:** Vingt-neuf cas de variole et 9 décès ont été enregistrés à *Canton* pendant la semaine finissant le 9 mars, contre 15 cas et 2 décès au cours de la semaine précédente. Il s'est produit 12 décès par la variole dans la Concession Internationale de *Chang-Hai*.

**CORÉE.** — Les chiffres pour janvier montrent une augmentation; 29 cas et 4 décès ont été enregistrés, alors que pendant les cinq mois précédents il n'y a eu en tout que 3 cas.

**HONG-KONG.** — L'épidémie est en décroissance à *Hong-Kong*: 42 décès ont été enregistrés au cours de la semaine finissant le 9 mars, contre 34 décès et 59 décès respectivement au cours des deux semaines précédentes. L'épidémie avait atteint son maximum vers le milieu de janvier.

**Africa : ALGERIA.**—Smallpox remains little in evidence in comparison with previous years: only 7 cases have been reported since the beginning of the year, four of which during the week ended February 23rd. None of these occurred in ports.

**EGYPT.**—Smallpox has been of rare occurrence in Egypt, only two cases neither of which fatal having been reported since the beginning of the year.

**SENEGAL.**—A sudden outbreak of smallpox was reported during the week ended February 28th in the districts of Kolda and Thiès, where 42 and 36 cases, respectively, were reported. There were 8 deaths among these cases. Two cases were further reported at Sedhiou.

**ANGLO-EGYPTIAN SUDAN.**—The smallpox epidemic which visited that country in January decreased somewhat in February. Fifty-five cases and 16 deaths were reported during the week ended March 9th, as compared with a maximum of 190 cases and 24 deaths during the week ended January 19th.

**FRENCH SUDAN.**—A severe smallpox epidemic was reported during the week ended February 28th in the districts of Néma, Goundam and Niafunké, where 103 deaths were attributed to this cause.

**America : UNITED STATES.**—During the week ended March 9th, 943 cases were reported, as compared with 1,059 cases during the previous week, and 1,288 during the corresponding week of the previous year. The disease has, during the past season, everywhere remained mild in character.

**Asia : — CHINA:** Twenty-nine smallpox cases and 9 deaths were reported at *Canton* during the week ended March 9th, as compared with 15 cases and 2 deaths during the previous week. There were 12 deaths from smallpox at the International Settlement of *Shanghai*.

**CHOSEN.**—Returns for January show an increase of smallpox, 29 cases and 4 deaths having been reported, while during the previous five months there had been only three cases altogether.

**HONG-KONG.**—The outbreak at *Hong-Kong* is decreasing slowly; 42 deaths were reported during the week ended March 9th, as compared with 34 and 59 deaths, respectively, during the two previous weeks. The maximum of the epidemic was at the middle of January.

INDE. — La variole a conservé son caractère épidémique à *Madras* où 76 cas et 24 décès ont été enregistrés pendant la semaine finissant le 9 mars, ainsi qu'à *Karachi* où 46 cas et 22 décès ont été signalés. Quelques cas sporadiques se sont produits à *Rangoon* et à *Négapatam*.

INDES NÉERLANDAISES. — Une augmentation de la fréquence de la variole a été constatée à *Samarinda* (sur la côte orientale de Bornéo), où 27 cas ont été enregistrés pendant la semaine finissant le 9 mars; aucun de ces cas n'a été suivi de décès. Vingt-quatre cas avaient été signalés en février, contre aucun cas en janvier. Des cas sporadiques se sont produits à *Surabaya* et à *Belawan-Deli*.

INDOCHINE. — Les poussées épidémiques constatées à *Haïphong* et à *Pnom-Penh* faiblissent: on n'a enregistré que 10 cas dans chacun de ces ports pendant la semaine finissant le 9 mars, contre 14 cas et 18 cas respectivement pendant les semaines précédentes.

IRAK. — L'épidémie est apparemment en décroissance: on n'a enregistré que 13 cas au cours de la semaine finissant le 2 mars.

MACAO. — La variole continue à sévir et a causé 15 décès pendant la semaine finissant le 9 mars.

PERSE. — Une épidémie de variole avait éclaté à *Téhéran* aux mois de novembre et de décembre de l'année écoulée; 119 décès avaient été attribués à cette cause au cours des quatre semaines finissant le 21 décembre 1928, contre 105 décès et 32 décès respectivement au cours des deux périodes précédentes de quatre semaines.

Europe: ANGLETERRE ET PAYS DE GALLES. — Au cours de la semaine finissant le 7 mars, on a enregistré 288 cas de variole, dont 25 au Pays de Galles et 10 à Londres. Au cours de la semaine correspondante de l'année écoulée, il s'était produit 363 cas. Aucun décès n'a été attribué à la variole dans les grandes villes au cours de la semaine.

INDIA.—The smallpox remained in epidemic form at *Madras*, where 76 cases and 24 deaths were reported during the week ended March 9th, and at *Karachi*, where there were 46 cases and 22 deaths. A few sporadic cases occurred at *Rangoon* and *Negapatam*.

DUTCH EAST INDIES.—A certain increase of the smallpox incidence occurred at *Samarinda* (on the east coast of Borneo), where 27 cases were reported during the week ended March 9th; none of these cases were fatal. Twenty-four cases were reported in February but none in January. Sporadic cases occurred at *Surabaya* and *Belawan Deli*.

INDO-CHINA.—The smallpox outbreaks at *Hai-phong* and *Pnom-Penh* abate, only 10 cases having been reported in each of these ports during the week ended March 9th, as compared with 14 and 18 cases, respectively, during the previous weeks.

IRAQ.—The smallpox outbreaks now seem to be on the wane, only 13 cases having been reported during the week ended March 2nd.

MACAO.—Smallpox remains prevalent and has caused 15 deaths during the week ended March 9th.

PERSIA.—An epidemic of smallpox occurred at *Teheran* in November and December last year; 119 deaths were attributed to this cause during the four weeks ended December 21st, 1928, as compared with 105 and 32 deaths, respectively, during the two preceding four-weekly periods.

Europe: ENGLAND AND WALES.—During the week ended March 7th, 288 smallpox cases were reported, 25 of which occurred in Wales and 10 in London. During the corresponding week last year there were 363 cases. There was no death from smallpox in large towns during the week.